
Le troll veille…

Un curieux personnage trône à
l’entrée de l’aire de loisirs, près
de la salle des fêtes de Saint-Ma-
caire-du-Bois. Il s’agit d’un troll
comme l’indique Susan, du
groupe de bénévoles qui a mis
en place, il y a deux ans, un jar-
din fantastique.
Ce jardin, composé de maison-
nettes en bois et de décorations
extrêmement bien réalisées,
attirait de nombreux visiteurs.
Peut-être un peu trop… Cer-
tains éléments, aiguisant la
convoitise, disparaissaient
petit à petit.

Une créaturemalveillante
L’équipe a néanmoins poursuivi
la maintenance du lieu et l’idée
a germé, dans l’esprit de Mar-
tin, de créer un troll à l’entrée
du jardin. Le troll est une créa-
ture difforme et malveillante de
la mythologie scandinave,
mi-humaine mi-animale, habi-
tant les montagnes ou les
forêts. Le troll mesure 3 m et est
entièrement fabriqué en bois.
Seule la chevelure emportée
par le vent s’est envolée mais
reviendra prochainement.
Depuis son installation, le troll
surveille le lieu et semble avoir
dissuadé les personnes mal
attentionnées.

Un troll veille à l’entrée
du jardin enchanté
pour dissuader de toute
intrusionmalveillante. PHOTO : CO
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« Tout passe par l’entraînement »
Brainois, Teddy Coulon entraîne actuellement les seniors de l’UFAB.

eNtretieN

Teddy Coulon est actuellement
l’entraîneur des seniors de

l’UFAB (Union football Brain-Allon-
nes, en D1).

Pouvez-vous vousprésenter ?
Teddy Coulon : « Je suis un Brainois
pure souche, j’ai vécu une grande
partie de ma vie à 500 mètres du sta-
de Picard à Brain-sur-Allonnes. Je
suis âgé de 30 ans mais, dès l’âge de
six ans, j’ai signé ma première licen-
ce à l’UA Brain. J’ai joué dans toutes
les catégories puis en seniors. J’ai
débuté en tant qu’éducateur des jeu-
nes en 2020 avec les U11. Je suis
devenu adjoint de Sylvain Fourneau.
Je lui dois beaucoup dans mon par-
cours car c’est lui qui m’a fait con-
fiance. »

Pourquoi avoir quitté le poste de
salarié créé en2023?
« En 2022-2023, j’étais parti au CA
Gombertois à Marseille. Une saison
enrichissante sur plein d’aspects.
J’ai obtenu le BMF (Brevet de moni-
teur de football). En 2023-2024, je
suis revenu à l’UFAB où j’avais un
contrat à mi-temps pour le rôle de
responsable technique des jeunes
avec la volonté de transmettre une
identité et une méthodologie
d’entraînement qui soient commu-
nes à l’ensemble des catégories. En
2024-2025, j’ai été recontacté par le
CA Gombertois pour entraîner
l’équipe U19. Éloigné de ma famille,
de mes amis et de mon club d’enfan-
ce, je n’étais pas heureux et épanoui.
Je suis revenu à l’UFAB en tant que

joueur. »

Comment s’est passé votre retour
à l’UFAB?
« Je suis devenu entraîneur des
seniors après l’annonce de l’arrêt de
Quentin Poirier à la mi-novembre.
J’ai été contacté et j’ai accepté la pro-
position. Nous avons débuté avec
une défaite à Longué en Coupe de
l’Anjou le 24 novembre mais, en
championnat, nous venons de
gagner à trois reprises. Nous nous
sommes replacés en D1 et l’équipe
réserve vient de gagner également

en D4. »

Comment voyez-vous la suite de la
saison ?
« Ma volonté, c’est de remettre le jeu
au centre de nos attentions, de met-
tre de la passion dans ce que l’on fait.
Il faut avoir les idées claires et faire
en sorte que, le dimanche, nos sup-
porters puissent s’identifier à notre
équipe. Tout passe par l’entraîne-
ment avec des principes de jeu. Il
faut proposer aux joueurs des séan-
ces avec le meilleur contenu possi-
ble basé sur le jeu. »

Nommé fin novembre, Teddy Coulon vient d’enchaîner un troisième
succès en D1 contre Andard-Brain. PHOTO : CO
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Les jeunes du RCD basket solidaires et mobilisés

En collaboration avec le Centre
socioculturel du Douessin, le
Racing-Club Doué basket a proposé
un atelier création de colis solidaires
à ses licenciés, salle Drann, diman-
che.
75 jeunes licenciés du club de Doué-
en-Anjou ont répondu présent en se
mobilisant pour cette action, épau-
lés par l’équipe encadrante et des
licenciés adultes.

« La manifestation a été très appré-
ciée par les jeunes licenciés du RC
Doué basket avec, cette année, l’orga-
nisation d’un Noël solidaire. Chaque
participant a apporté un jeu, un
jouet, un livre en bon état, un message
à l’attention du bénéficiaire du colis,
et le club a ajouté des gourmandises,
puis les enfants ont emballé les colis
de papier cadeau. Ce mercredi
18 décembre, je déposerai au CSC de

Doué-en-Anjou pas moins de 60 colis
solidaires, qui seront donnés au
Secours catholique. Nous sommes
très fiers de la mobilisation de nos
jeunes licenciés au bénéfice des plus
démunis » confie Carine Chupin,
pour la commission animation jeu-
nes RC Doué basket.
Un après-midi qui s’est prolongé par
des ateliers sportifs et un goûter col-
lectif.

Les jeunes du Racing-Club basket se sont mobilisés pour cette opération solidaire. PHOTO : RCD BASKET

Vendredi, la température néga-
tive de ce début de soirée ne dis-
suade pas les enfants, parents
et amis de l’école de venir en
nombre à cette soirée particu-
lière. Cette année, l’APE (Asso-
ciation des parents d’élèves de
l’école La Bonne-Aventure) a
décidé de « changer le format du
traditionnel marché de Noël en le
relocalisant dans la cour et en
soirée », précise Alexandra Gos-
se, présidente de l’association
avec Florence Hudon. Tous les
ingrédients sont réunis
pour créer un moment festif
autour du thème de Noël.

Une arche deNoël
L’après-midi, chacun s’attelle à
transformer la cour de récréa-
tion en un lieu magique : arche
de Noël, houx, guirlandes lumi-
neuses. Marché de Noël oblige,
quelques artisans locaux sont là
(miel, gravures laser sur bois et
bijoux). Différentes animations
sont proposées : pêche à la
ligne, chamboule-tout de Noël,
lecture de contes. Chants et
percussions sont au rendez-
vous. L’association Souillures et
Cie présente un spectacle de feu
suivi par l’arrivée du père Noël.

Prochaines animationsde l’APE :
25 janvier, à 20h, loto
dans la salledes fêtes ; 26 jan-
vier, vide-dressingenfants,
réservations au0614055223.

Les bénévoles de l’APE
La Bonne-Aventure ont créé
un décor festif dans la cour.

PHOTO : CO

« Des rires, des chansons, des silences
et des applaudissements »

BrigNé-sur-LAyoN

Dimanche, le Comité des fêtes de
Brigné-sur-Layon a offert aux
enfants de la commune un specta-
cle de Noël suivi d’un goûter, dans
la salle des fêtes, comme tous les
ans.
Enfants et familles ont assisté au
spectacle jeune public, « Colchi-
que, les aventures d’une poule au
pot ». Ce spectacle, conte et
marionnettes, sur les thèmes de
l’aventure, de Noël et de l’entraide,

est mis en scène par Bénédicte
Humeau et interprété par Mathil-
de Clémencelle.
« Des rires, des chansons, des silen-
ces pendant le spectacle et des sou-
rires et des applaudissements à la
fin », se réjouit Maxime Talidec,
président du Comité des fêtes.
Le père Noël a distribué des choco-
lats. Un après-midi gourmand et
poétique qui a ravi chaque partici-
pant.

Les enfants attendent le début du spectacle. PHOTO : CO

Le père Noël au marché de l’école Louis-Dudé
Vendredi après la fin des classes, les
membres de l’APE (Association de
parents d’élèves) de l’école Louis-
Dudé, leur président Romain Biton-
di et les enseignants, sous la respon-
sabilité de leur directeur Olivier
Charrier, ont organisé le marché de
Noël. Beaucoup d’objets, en grande
partie fabriqués par les élèves,
étaient en vente.
De nombreuses commandes de cho-
colat avaient été faites au préalable,
entraînant une foule nombreuse
dans la première partie de la soirée
pour venir retirer les gourmandises.
Beaucoup de monde également du
côté des gâteaux, de la buvette et
avec le père Noël pour la photo.Le père Noël a posé à demultiples reprises avec les enfants. PHOTO : CO

La Maison des Pins
met à l’honneur ses résidents

LA BreiLLe-Les-PiNs

Le marché de Noël de La Maison
des Pins s’est déroulé vendredi.
Sur les stands, des objets fabri-
qués par les résidents et des gour-
mandises étaient proposés aux
familles et aux chalands.
Frédéric Vincent, le chef de servi-
ce, est ravi du succès de ce marché,
très bien géré par les salariés et les
bénévoles : « 34 résidents sont sous
la responsabilité de Bruno Deren-

ne, le directeur du site. Nous avons
eu la visite de Xavier Richard,
directeur général et de Marie-Hélè-
ne Chautard, présidente de l’Adapei
49 (Association de parents et amis
de personnes en situation de handi-
cap mental en Maine-et-Loire).
Armelle Poncet, maire de la com-
mune, était également présente ain-
si que le directeur de l’école des
4-Saisons avec ses élèves. »

Lemarché deNoël de LaMaison des Pins valorisait les créations
des résidents. PHOTO : CO

Le marché de Noël, organisé par
La Dénezéenne, a pris place,
dimanche, dans la salle des fêtes
mais aussi à l’extérieur.
Les exposants sont venus très
nombreux, pour le plus grand plai-
sir des chalands : que de choix
pour des cadeaux de Noël !
Le public est également venu en

nombre, de tous les âges, à toute
heure, déambuler parmi les
stands. Le père Noël a bénéficié
d’un jeune public, les petits pou-
vaient se faire prendre en photo
avec lui. À l’extérieur, les visiteurs
pouvaient déguster des boissons
chaudes, des crêpes mais aussi des
huîtres et des fouées.

Belle fréquentation du marché de Noël
DéNezé-sous-Doué

Les stands étaient divers et variés aumarché deNoël. PHOTO : CO

Doué-LA-FoNtAiNe

La magie de Noël
Le Puy-Notre-DAme
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